



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Senin, 18 Juni 2012	Halaman	: 19
Nama Media	: Rakyat Merdeka	Jurnal	: -

SMS Warga

Pasang CCTV Dong Buat Tangkal Kejahatan

Yth Bapak Gubernur DKI Jakarta dan Kapolda Metro Jaya, di daerah sepanjang JI HBR Motik dan Kemayoran supaya dipasang CCTV, karena aksi kejahatan marak, mulai dari penjahbretan sampai perampasan motor. Jika ada mobil polisi *standby*, pelaku kejahatan biasanya tiarap. Terima kasih.
(085692092xxx)

Terima kasih kepada bapak Polantas yang telah menggelar razia di lampu merah terminal Pulogadung. Opetrasi itu sangat efektif mengurangi kemacetan di daerah tersebut. Terima kasih bapak-bapak Polantas.
(081281555xxx).

Pak Dinas PU DKI tolong diperhatikan kalau menambal lubang jalan yang ada di depan Halte Aston JI Lodan jangan setengah-setengah, tapi harus dituntaskan karena masih banyak lubang yang belum diperbaiki. Terima kasih.
(08561675xxx)

Kasatpol PP DKI tolong untuk menertibkan para PKL yang berjualan di atas trotoar di JI Senen Raya. Kami sebagai pejalan kaki sangat sulit sekali lewat terhalang para PKL tersebut. Mohon ambil tindakan pak!
(087877137xxx)

Yth Bapak Kapolri, sungguh menyedihkan negeri ini, Undang-undang tentang Pelarangan menggunakan *handphone* saat mengemudi nampaknya diabaikan oleh para pengendara perorangan, bus umum, sehingga perlu dipublikasikan ke seluruh media massa dan tindak tegas jika tertangkap. Terima kasih.
(085217576xxx).

Kapolda Metro Jaya dan Kadishub, tolong tempatkan anak buahnya dong di perempatan lampu merah Cipulir yang mengarah ke Ulujami setiap hari selalu macet panjang. Karena persoalan angkutan umum pada ngetem sembarangan. Tolong ditindak pak! Terima kasih.
(085695150xxx)

Bapak Lurah Kemanggisan, tolong kali kecil yang melewati JI Anggrek Cendrawasih 8A, Kebon Sayur RT03/RW04, sudah dangkal sekali, kalau hujan sedikit saja banjir. Tolong program bapak Gubernur didukung pak.
(08561505xxx)